



Republicanos:

“Gobierno Regional tiene responsabilidad en caída del PIB de Aysén”

· *En la colectividad, analizaron el informe preliminar emitido recientemente por el Banco Central que destacó a la Región de Aysén con una pérdida de productividad de casi el 10%, siendo la única del país con impacto negativo.*

Coyhaique.- Desde el Partido Republicano abordaron con preocupación los datos publicados por el Banco Central, que posicionaron a la región como la única con números negativos. En su vocería, Fernando San Cristóbal y Raúl Osorio, afirmaron que la responsabilidad -entre otros factores, recae en el Gobierno Regional y su Consejo, principal órgano mandatado para encauzar el desarrollo económico y social de Aysén.

Al respecto, el presidente del Partido Republicano en la Región, Fernando San Cristóbal, manifestó “el Gobierno Regional, liderado por la Gobernadora Andrea Macías y los 14 Consejeros Regionales, tienen por responsabilidad y mandato de la ciudadanía ser quienes deben impulsar políticas y decisiones que tiendan a mejorar la calidad de vida de los aiseninos. Nos preocupa, hoy ad portas de entrar en un proceso de recesión económica, cómo el actual escenario seguirá afectando aún más el bolsillo de la población

regional, observamos, por ejemplo, como sigue en aumento el desempleo, que incluso bordea el 6%”.

Por su parte, Raúl Osorio Moncada, dirigente del partido y ligado al sector ganadero y a la prestación de servicios de maquinaria, afirmó que “las cifras dan cuenta del estancamiento de la inversión regional, van 3 años de una dirección errada del Gobierno Regional, cuya ausencia es notoria en iniciativas que impacten al fomento productivo, es sabido, que desde los gremios y comités del sector ganadero se han enviado propuestas que aún no han sido siquiera contestadas”.

“Otro sector que se ha visto afectado es el acuícola, cuya paralización de la inversión pública, ha provocado una disminución de la pesca artesanal y de la industria, lo que explica en gran parte el desplome del PIB Regional, lo anterior por la incertidumbre regulatoria generada para la ley Lafquénche. Donde nuevamente, hemos visto la mala gestión del gobierno, demostrada a través de las solicitudes ECMPO de más de 600 mil hectáreas, que ponía en riesgo más del 20% de la producción nacional de salmón”, agregó Osorio.

En esa línea, Fernando San Cristóbal, añadió que “lo lamentable, es que hemos sido testigos

además de un mal desempeño en la ejecución presupuestaria del Gobierno Regional, la que, según fuentes oficiales publicadas en los informes de gestión financiera del Estado, para los 3 años de la Gobernadora Macías promedian tan solo un 87%, cifra muy distante del promedio de 96% logrado por la anterior administración”.

“Pareciera ser que aquí aún no se superan los efectos de las revueltas del octubre del 2019 y la pandemia. Sumado a ello, la falta de visión y cohesión de los consejeros regionales opositores, los han llevado a ser cómplices de una serie de malas decisiones para el futuro de las familias de la región, aprobando las iniciativas propuestas por la Gobernadora que sólo buscan mejorar sus números, pero no la calidad de vida de las personas, por lo tanto, no se están generando nuevos empleos y menos logrando un crecimiento económico, esperamos en lo pronto, no seguir siendo la única región del país donde la inversión pública es gravitante en el desarrollo regional, lo que queda demostrado con la falta de obras de impacto, frenando el desarrollo y crecimiento regional, como lo demuestra esta baja en el PIB”, concluyó San Cristóbal.